

Roswitha Meerfeld
Königsheimstr. 14
5300 Bonn 3

Bonn, den 30.11.1980

General Humberto Gordon R.
Central Nacional de Informaciones
Calle Rafael Canas 214
Providencia
Santiago / Chile

Exzellenz!

Mit Bestürzung habe ich davon gehört, daß

AURELIO DEL FIGGELKOW

CRISTIAN GALAZ

JOSÉ MIGUEL CARTAGENA

am 19.11.1980 in der "Zona Oriente" von Santiago durch Agenten
des "Central Nacional Informaciones" verhaftet wurden, während

PEDRO LUIS ENRIQUES FARIAS

schon am 13.11.1980 von 12 in Zivil gekleideten Männern fest-
genommen wurde. Von allen Verhafteten fehlt jede Nachricht
über den Ort ihres Aufenthaltes. Ich bitte daher dringend,
den Angehörigen mitzuteilen, wo sich die Gefangenen zur Zeit
befinden. Ferner bitte ich höflichst, falls keine Anklage-
erhebung vorliegt, die Gefangenen unverzüglich freizulassen.
Ich nehme an, daß Sie bis dahin die Garantie für eine humane
Behandlung übernehmen und für die Gesundheit der Verhafteten
Sorge tragen werden. Da Ihr Land am 10.2.1972 dem "Inter-
nationalen Pakt über bürgerliche und politische Rechte"
beigetreten ist, werden Sie meine Bitte sicher als selbst-
verständlich ansehen.

Hochachtungsvoll

Roswitha Meerfeld

Roswitha Meerfeld
Königsheimstr. 14
5300 Bonn 3

Bundesrep. Deutschland

Bonn, den 30.11.1980

FASIC
Manuel Montt 2501
Santiago
Chile

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das Original des beiliegenden Briefes habe ich an Sr. Sergio Fernández Fernández, General Augusto Pinochet Ugarte und an General Humberto Gordon R. geschickt und bitte Sie höflichst, mein Anliegen ebenfalls zu unterstützen.

Hochachtungsvoll

Roswitha Meerfeld